



Volaris participa en la gira “Operación Toca Puertas” con la Secretaría de Turismo Federal

- *Volaris es la única aerolínea que participa en Phoenix, Arizona, en la gira que incluye a touroperadores, agencias de viaje e inversionistas.*

Ciudad de México, 23 de junio de 2023. Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, forma parte de la delegación de empresas y destinos que acompaña a la Secretaría de Turismo Federal (Sectur) en la gira “Operación Toca Puertas”, la cual tiene como finalidad diversificar el mercado turístico y posicionar a México como un destino preferente.

La visita de trabajo busca impulsar la reactivación de la conectividad aérea de México y, con ello, potencializar los esfuerzos de promoción turística del país como un destino predilecto para los viajeros provenientes de Estados Unidos.

Volaris, que es la única aerolínea nacional presente en esta visita oficial, vuela a 22 ciudades de Estados Unidos, lo que la posiciona como la aerolínea latinoamericana con más rutas a dicho país. Uno de estos destinos es Phoenix, Arizona, en donde Volaris opera vuelos desde los aeropuertos de Culiacán y Guadalajara.

“Para nosotros es un gran honor ser invitados por la Sectur a participar en esta gira de trabajo que, además de ser una oportunidad para incrementar la llegada de turistas estadounidenses y mexicanoamericanos, nos permite continuar demostrando la gran fortaleza de Volaris y el compromiso que tenemos por continuar democratizando los viajes en avión”, señaló Neiyarit López Pinago, gerente de desarrollo de mercado México-Estados Unidos.

En la delegación que acompaña a la Sectur también se encuentran las representaciones de los estados de Baja California Sur, Baja California, Nayarit, Nuevo León, Sonora; además de la Concanaco Servytur, la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres, la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes, entre otros.

Acerca de Volaris:

Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones, marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a más de 242 y su flota de 4 a 123 aviones. Volaris ofrece más de 550 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 43 ciudades de México y 28 ciudades de Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de ocio conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante catorce años consecutivos. Para más información, visite: ir.volaris.com.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Berenice Luna | bcontreras@gcya.net | 55 5435 9243